

	<p>Objekt: Kardinalswappen von Konstanz</p> <p>Museum: Museum Heylshof Stephansgasse 9 67547 Worms (06241) 22 000 museum@heylishof.de</p> <p>Sammlung: Buntglasscheiben</p> <p>Inventarnummer: Sw 230</p>
--	---

Beschreibung

Nach Swarzenski, 1927, S. 57:

Auf farblosem Grund das Wappen in Blau, Gelb und Braun.

Viergeteiltes Feld; linkes oberes und rechtes unteres:

fünf braune und eine mit drei Lilien versehene Kugel auf Gelb;

rechtes oberes und linkes unteres stehender Ziegenbock, gelb auf Blau, neben braunem Kreuz auf Weiß.

Braunes Kreuz auf Weiß auch im eingefügten kleinen Mittelschild.

Im gelbgefassten Ringrahmen Umschrift:

"Marcus Sitticus card. et epis. Cons. 1574."

Ursprünglich aus dem Kapitelsaal des Münsters in Konstanz stammend.

Grunddaten

Material/Technik:

Glasmalerei, polychrom

Maße:

ø 9,6 cm

Ereignisse

Hergestellt	wann	1574
	wer	
	wo	Konstanz

Schlagworte

- Glasmalerei
- Kapitelsaal

Literatur

- Carl J. H. Villinger (1976): *Miszellen - Wo sind Glasscheiben aus dem Kapitelsaal des Konstanzer Münsters*. Freiburg
- Swarzenski, Georg (1927): *Die Kunstsammlung im Heylshof zu Worms*. Frankfurt am Main, Seite 57